



4. SkyRun MesseTurm Frankfurt am 30. Mai 2010

1.344 Stufen bis aufs Siegertreppchen: Tradition des höchsten Treppenhauslaufs Europas wird fortgesetzt

Frankfurt, 11. Mai 2010: Bereits zum vierten Mal in Folge findet am 30. Mai 2010 der internationale Treppenhauslauf im Frankfurter MesseTurm statt. Sowohl professionelle Top-Athleten als auch Hobby-Sportler sind aufgefordert, das Wahrzeichen der Mainmetropole mit seinen 1344 Stufen verteilt auf 61 Etagen und 222 Höhenmeter zu bezwingen. Deutschlands bekanntester Treppenläufer Matthias Jahn und die erst 13jährige Vorjahressiegerin Marie-Fee Breyer haben ihre diesjährige Teilnahme bereits zugesagt. „Der SkyRun ist in Frankfurt und Umgebung längst etabliert und unterstreicht die Attraktivität der Stadt als Bürostandort und als Austragungsstätte internationaler Sportveranstaltungen“, betont Oberbürgermeisterin Petra Roth, die zum wiederholten Mal die Schirmherrschaft übernimmt.

Internationales Sportereignis mit Spitzenläufern und Weltrekordversuch

Im vergangenen Jahr haben 332 Läufer die Herausforderung zu Gunsten des gemeinnützigen Vereins ARQUE angenommen. Und auch in diesem Jahr rufen die Veranstalter Einzelläufer, Unternehmensteams und Feuerwehrmannschaften zum Mitmachen auf. Neben der Teilnahme des international erfolgreichen Treppenläufers Matthias Jahn und der Vorjahressiegerin Marie-Fee Breyer wird es in diesem Jahr eine weitere Besonderheit geben: Der Kosovare Agim Agushi, mehrfacher Weltrekordhalter im „Köpfen im fahrenden Auto“ oder im „gegenseitigen Zuköpfen ohne Unterbrechung“, unternimmt einen Weltrekordversuch. Vor dem Start des SkyRuns wird er einen Fußball mit dem Kopf in der Luft halten und die Stufen des Messeturms so lange herauf- und wieder herunterlaufen bis er den Weltrekord gebrochen hat.

Skyline-Blick und attraktive Preise

Neben einem atemberaubenden Skyline-Blick winken den Siegern der Veranstaltung attraktive Preisgelder. Die schnellsten Läufer und Läuferinnen werden vom Sponsor, der BMW-Niederlassung Frankfurt, reich belohnt. Der schnellste Sprinter und die



schnellste Sprinterin erhalten jeweils 750 Euro Preisgeld. Über 500 beziehungsweise 250 Euro dürfen sich die Zweit- und Drittplatzierten freuen.

Umfangreiches Rahmenprogramm

Bereits am Abend vor dem SkyRun beginnt das Programm mit einer Party für alle Läufer. Auf der Meeting- und Eventtage des MesseTurms haben die Gipfelstürmer die Möglichkeit sich auszutauschen. Am Sonntag heißt es dann „auf die Plätze, fertig los“. Agim Agushi beginnt bereits um 9 Uhr mit seinem Weltrekordversuch. Anschließend starten die Einzelläufer um **11 Uhr** im so genannten Free Flow im Treppenhaus des Messeturms und um **13 Uhr** machen sich die Unternehmensteams und Feuerwehrmannschaften auf den Weg. Auch die Skyliners Frankfurt, Frankfurts Basketballteam ist mit von der Partie und wird von seinen Cheerleadern, dem „Dance Team“, angefeuert.

Währenddessen steigt für alle Freunde, Verwandte und Fans der Läufer sowie für alle interessierten Besucher eine große Party mit einem umfangreichen Kinder- und Rahmenprogramm am Fuße des Messeturms. Die ehemalige Fußballnationalspielerin Nia Künzer wird darüber hinaus gemeinsam mit Stadtrat Markus Frank den Startschuss zum Sprint der Einzelläufer geben. Den Startschuss zum Corporate Team Cup gibt Comedian Bodo Bach, der am gleichen Tag im Culture Club Hanau auftreten wird. Als Medienpartner ist, wie im vergangenen Jahr, Hit Radio FFH mit Moderator Frank Piroth dabei.

Der gute Zweck steht im Vordergrund

Der SkyRun unterstützt seit Jahren die ARQUE, Arbeitsgemeinschaft für Querschnittgelähmte mit Spina bifida Rhein-Main-Nahe e.V.. Mit den Anmeldegebühren der Läufer werden Menschen unterstützt, die aufgrund einer Querschnittlähmung oder einer Störung des Gehirnwasserkreislaufs auf Hilfe angewiesen sind. „Durch ihr sportliches Engagement zaubern Top-Athleten und Hobbysportler Menschen mit Querschnittlähmung ein Lächeln auf das Gesicht“, bekräftigt Michael Lederer, Vorstand des Vereins ARQUE. Anmeldeschluss für Einzelläufer (25 Euro Startgebühr) und Unternehmensteams mit je fünf Athleten (500 Euro Startgebühr mit Spendenquittung) ist der **25. Mai 2010**. Die SkyRun-Party am Vorabend in der Meeting- und Eventtage des MesseTurms ist für alle Läufer im Preis inbegriffen.

Die Anmeldung, weitere Informationen und Bildmaterial aus dem Vorjahr zu dem Treppenlauf sind zu finden unter www.skyrun-messeturm-frankfurt.com.



Über den SkyRun

Der höchste Treppenhauslauf in Europa bietet mit seinem außergewöhnlich verwinkelten Treppenhaus neben den berühmten Wettkämpfen Taipei 101 Run Up in Taiwan (2.046 Stufen) und dem Empire State Building Run Up in New York (1.567 Stufen) eine besondere Herausforderung für die Läufer. Für Sicherheit, Sauerstoffzufuhr und professionelle Zeitnahme über ein digitales Chip-System ist während der Läufe gesorgt.

Kontakt:

Pia Verheyen
BCC Public Relations
Rembrandtstraße 13
60596 Frankfurt / Main
Fon: +49 (0)69 900 2888 30
Fax: +49 (0)69 900 2888 20
Mobil: +49 (0)177 4541754
Mail: verheyen@bcc-fm.de